

地下鉄サリン事件から10年「人間の鎖」による抗議集会（寄稿）

2005年3月20日、天候不順なこの頃にしては珍しく穏やかな快晴で、寒くも無くすばらしい天気に恵まれました。私たちは好んでオウム真理教の信者たちを憎んだり、敵視したりするわけではありません。でも10年前の東京営団地下鉄内でひき起こされた、サリンガス・テロ事件のことを思い出すと恐ろしくて、とてもオウム信者の集団生活を認めるわけにはいきません。

何ヶ月も前から私たちは3月20日、あの忌まわしいサリン事件から10年になることを世間に向けてアピールして、オ



ウム真理教の恐ろしさを再度認識してもらおうと考えていました。

そして、人間の鎖で彼等の施設を取り囲み私達の「彼等を受け入れない」という固い意志を示し、地元住民の団結のパワーを示そうとしました。

最初に12名の被害者の方への黙祷を行いました。その間は厳粛な気持ちで犠牲者の方を思い、とても重い時間でした。そして、「人間の鎖」で彼等の施設を取り囲みました。約250名の住民は2重、3重になって施設の周りを取り囲み、

力強くシュプレヒコールを繰り返しながら叫びました。全員の声が地鳴りのように響きオウム信者の施設に集中しました。必ずオウム真理教を解散させて、集団で住む彼等を追放することを参加者全員が誓って「人間の鎖」を終了しました。

（滋賀県湖南市平松区環境整備
オウム対策委員会）

監視小屋だより

住民協議会の監視小屋はG Sハイム右側の駐車場の一角にあり、オウム施設からは少し離れているため監視活動はG Sハイム入口で行っています。

現在、地域住民24団体の皆さん協力し、年間のローテーションを組んで、毎日欠かすことなく地道な活動を続けています。監視活動の際に記入する「日誌兼連絡表」にはオウム信者の行動、性別、服装、持ち物等時間を追って非常に細かく記入され、我々地域住民が信者に対して直接大きな圧力をかける事ができる場でもあるのです。

<監視小屋日誌より>

- ・ G Sハイムと他の建物との往来がかなり多い
ほとんど何か荷物を持っている。紙袋・ダンボールの箱
- ・ 以前はあまり見かけなかったが自転車で外出する信者が
多い。環八の量販店のビニール袋をもって帰ってきた。
かなり遠くまで自転車で移動しているのか。
- ・ サンサンマンションから女性信者(寝巻姿)がでてきて管理人?と話をしている。「正月はどこかへ泊まりに行くの」「友達を4人誘っていい」「正月らしい食事を、調子が悪ければ…」「最後は金である…」などのことばが聞こえた。
- ・ 信者の外出が多い。最初の頃より身なりもきちんとして

いる。駅方面に出て行く信者は何処へ、何をしに行くのか疑問に感じた。

- ・ 男性信者が携帯電話で話しながらサンサンマンションに帰ってきた(きちんとスーツを着て仕事の面接を行ったそうで…)
- ・ サンサンマンションの表札を調べたところ、12部屋あり各部屋に2~8人、あわせて42人が住んでいるよう、中にはアーレフ事務所・広末法律事務所などもある。

克明に書かれた日誌から教団の動向、信者達の生活状況などが非常によくわかります。ファイルされた日誌の中には雨に濡れて字がじんでいるものもあり、特にこの冬は雪も多く厳しい活動であったことがうかがわれます。

最近では「オウムはまだいるの?」「いつ迄続けるの?」という声も残念ながら耳にしますが、鳥山にはオウム真理教の本部があり、現在施設には130人余の信者が居住しています。住民協議会はこの監視活動をはじめ、学習会・抗議デモ、月1回のオウムニュース発行、募金・署名活動など「オウム解散・解体」に向け強い意志を持って、地域住民の皆さんと共に活動を続けていきます。地域の皆さんも活動中のを見かけたら声をかけ激励してください。

住民協議会活動報告

3月20日(日) 新樹苑もちつき大会会場で募金活動
4月4日(月) 「協議会ニュース」45号初校正
4月6日(水) 事務局会議

4月11日(月) 「協議会ニュース」45号再校正
4月15日(金) 住民協議会
4月18日(月) 「協議会ニュース」45号発行

協議会ホームページアドレス <http://www.kyogikai.jp>

この協議会ニュースは、皆様の募金により発行されています。